

Jugend trainiert für Olympia-Schwimmen, Landesentscheid, Mädchen-Mannschaft belegt den 4. Platz

Mit 9 Schülerinnen, 2 Müttern und Herrn Drews sind wir nach Lübeck zur Landesmeisterschaft im Schwimmen gefahren. Auf dem letzten Meter mussten wir noch die Startaufstellung anpassen, dann konnten Jill Wischmann, Hannah Langhans, Jennifer Hermann, Mirja Scheel, Jule Löbkens, Melina Oesterling, Helene Johannsen, Carolin Schrum und Christin Wiebold starten.

In den einzelnen Wettkämpfen 50m Freistil, 50m Rücken und 50m Brust konnten wir unser Können beweisen. Außerdem gab es eine 4x50m Lagen-Staffel, bei der alle Schwimmstile gefordert wurden. Zum Ende folgte noch eine Freistil-Staffel, bei der acht von uns teilnahmen.

Wettkampffeeeling in großer Halle, Fehlstarts und Rekorde – ein rundum gelungener Auftakt in die Schwimm-Wettkampf-Saison. Und vor allem schreit es nach einer Wiederholung, alle waren begeistert. Dass am Ende wenige Millisekunden zum Treppchen fehlen, rückte dabei deutlich in den Hintergrund.

Mirja Scheel

